

ふれまち神出通信

神出ふれあいのまちづくり協議会

委員長 前淵 芳信

今年も神出自治協議会の会長を務めさせていただきますことになりました前淵です。

神出町の皆様には平素から神出自治協議会の諸活動に対しご支援と、ご協力を賜り誠に有難うございます。

書面にてお礼申し上げます。

皆さんご存知のように神出町には19の自治会がございます。

今回は各地区の会長をご紹介させていただきます。

- ・東自治会・溝端康浩
- ・老の口自治会・長田義春
- ・南上自治会・前淵芳信
- ・南下自治会・藤田巧
- ・田井自治会・西馬昌典
- ・古神自治会・辻正則
- ・勝成自治会・藤田博
- ・五百蔵自治会・森本恵市
- ・小東野自治会・藤本良巳
- ・山西自治会・胸永重昭
- ・広谷自治会・井上久志
- ・北自治会・坂口勤
- ・吉生自治会・岩本逸雄
- ・池下自治会・田中秀實
- ・新々田自治会・浅原康行
- ・池田自治会・高見吉信
- ・神納自治会・大西増弘
- ・上北古自治会・藤原秀勝
- ・下北古自治会・近藤清治

尚、執行部役員メンバーは左記のように決定いたしました。

- 会長 前淵 芳信 (南上)
- 副会長 藤原 秀勝 (上北古)
- 副会長 岩本 逸雄 (吉生)

ふれまち神出通信発行団体
 神出ふれあいのまちづくり協議会
 西区神出町田井三四一
 地域福祉センター
 発行責任者 前淵 芳信
 編集者 西馬 義和

目次項

| | |
|-------------|---|
| ・ふれまち | 1 |
| ・かたこ会・消防団 | 2 |
| ・民生児童委員・小学校 | 3 |
| ・中学校・中P・児童館 | 4 |

会計 西馬 昌典 (田井)
 幹事 坂口 勤 (北)
 監査 大西 増弘 (神納)
 監査 胸永 重昭 (山西)

以上のような新体制がスタートしましたので皆さん今年もよろしくお願いいたします。

報告事項

去る2月11日なでしこホール2階にて平成28年度 西区青少年フェスティバルが開催され、神出中学校吹奏楽部が地域内においてのボランティア活動が認められ善行表彰を受けられました。

また、神出小学校6年世良田芽果さん、神出中学校1年石橋琴音さんが社会を明るくする運動作文コンテストに入賞し、それぞれ表彰を受けられました。

今回表彰を受けられました皆様誠におめでとうございます。

パートナーシップ

にぎわい創出部会
 部長 梶 哲郎

『2016年度の活動を振り返って』

最初に神出町の皆さんにお礼を申し上げます。

平成28年度のにぎわい創出部会の主な行事で、ある七夕祭り、また神出ウオークとコラボした花畑プロジェクトのコスモスの観賞と、皆様のおかげをもちまして多数の参加者により盛大に執り行うことができました。本行事の開催に対してご協力いただいた皆さん本当にありがとうございます。

8月7日に行われた七夕祭りでは神出児童館・こども園雄岡山・神出幼稚園・神出小学校・神出中学校・神出小学校・西区役所・あんしんすこやかセンター・吉生子児童会・サンビラこうべ・神出シニア・神港園・デイサービスなんきんまめ・久野病院・神出病院・雄岡病院等の皆さんに笹飾りを手作りしていただきました。色とりどりに飾られた約50本の笹で大いに盛り上がりました。また、会場の草刈、笹の準備など運営だけで延べ60人の方に協力いただきました。そして、花畑プロジェクトでは6集落、18名と1団体の皆様の協力を得て合計面積365.7aの田に種をまいていただきました。おかげさまで神出ウオークにおいて見事に咲き誇ったコスモスをたくさんの方に観賞して頂くことができました。当日、御参加いただいた人だけでなく数えきれない人たちの協力で行事が成り立っているのだと、考え深いものがあります。そしてなにより神出町の皆さんに惜しまず協力いただいたこと。本当にありがとうございます。最後になりましたがにぎわい創出

七夕まつり(スイカ割)



七夕まつり(笹飾り)

部会が発足した時から活動を行っている神出楽団、今では各種催し物の場で活躍しております。見かけることがありましたら声をかけての応援よろしくお願ひします。(神出楽団への参加はいつでもOKですので勇気を出して応募してください)

振り返ってみるとどうだったかと思うところもありますが、全力で活力あふれる元気な街づくりをめざした1年でした。神出の街を活力ある元気な街にするため、今後ともみなさまのご協力をよろしくお願ひします。

神出ウォークとコラボしたコスモスの観賞



丹波春日神社



柏原八幡宮



最初に、丹波春日神社に参拝。奈良春日大社の分霊を祭っている。能楽愛好家だった篠山藩主、青山忠良が寄進した能楽台が有り、元旦には「元朝能翁神事」、四月上旬には「篠山春日能」が舞われます。

昼食を取った後、柏原八幡宮に参拝、京都石清水八幡宮を勧請し、柏原別宮として創建され、現在の社殿は、天正13年(1585)年豊臣秀吉によって造営されました。社殿は「入船山」山頂に建立されており、1911の階段を登るのはきつかった。尚、この二社のたたずまいは、いづれも長い年月を耐えて来た様で霊験あらたかな思いがしました。

三社参り・かたこの花園
神出かたこ会連絡協議会
会長 中嶋 璋文

1月6日(金)穏やかな天候に恵まれた下午前9時30分、神出各地から80人がバス3台に分乗して出発、淡河PAで合流。「明けましておめでとうございます」の声飛び交い、笑顔であふれていました。今年の恵方、北北西に当る丹場地へ向かいました。

本年度の取組について

西消防団神出支団

副支団長 西馬 昌典

最後に、播州成田山法輪寺(西脇市)に参拝。前2社とは全く違うと伝っても過言ではない程、大きく立派な建物で煌びやかな朱色が主、前社とのギャップが大きすぎて戸惑いを覚えた。広い境内が有り、初詣に参拝された人達が返納された「御札」が、境内端の物置に治まりきらず、食み出している状況を見て、大勢の参拝客が有り、霊験あらたかさを物語る様と思いました。

今年の参拝は、県内、近隣だったので、午後五時〜六時頃に神出各地に帰れました。

いつもお世話になり、ありがとうございます。

昨年を振りかえると全国的には4月の熊本大震災、8月には東北・北海道への多数の台風の上陸があり、特に岩手県では河川の氾濫により多数の犠牲者が出ています。また、10月鳥取中部地震、最近では12月新潟糸魚川の大震災など災害の多い年でした。

一方われわれの神戸・神出地区では大きな災害も無く、平穏な1年だったと思います。しかし、今後30年のうち7割強の確立で発生が想定される南海・東南海地震等があり、これらの災害に備えるべく、消防の重要性・期待がますます高まっています。

現在消防団では消防力の強化を目的に、装備の充実、処遇の改善が図られています。これらの装備を十分に使いこなし皆様の負担に比べられるよう、これまで以上に訓練に励んでいます。

4月には恒例の神出支団ポンプ操法競技会を行い、日ごろの訓練成果をご披露する予定です。多数の皆様のおいでをお待ちしています。

新年度も神出支団一致団結して神出町の皆さんの生命・財産を守り、安心・安全のため活動をまいりますので、皆様のご支援、ご協力をよろしく願います。



訓練風景



「ふれあいもちつき大会の実施」

民生児童委員協議会

会長 正井 樹

1月28日(土)に地域福祉センターで毎年恒例の「ふれあいもちつき大会」を実施しました。多くのこどもさん及び親御さんたちが「もちつき」や「もちの丸め」に参加していただきました。丸めた餅は豚汁とぜんざいに入れ皆様にその場で食べていただきました。前回までは、つきたての餅をしようゆ・きなこ・大根おろしでその場で食べていましたが、安全・安心を確保するため残念ながら今年は直接食べることは取りやめになりました。その代りにこどもさんたちには「もちの丸め」を充分経験してもらいました。そして、豚汁とぜんざいにはたっぷり餅

を入れました。「もちの丸め」が珍しいのかもつとやりたいというこどもさんたちが多くいました。また、西区役所から区長様をはじめとして職員の皆様に参加していただき会場を盛り上げていただきました。この場で御礼を申し上げます。ありがとうございました。

もちつき大会をはじめとして各行事を無事実施することができましたのも、神出自治協議会を始めとする神出町の関係者の皆様のおかげです。ありがとうございました。今後も民生協一丸となって民生関係活動へ取り組みますので、一層のご協力・ご支援よろしく願います。



もちつき・もちの丸め



「一年間ありがとうございました」

神出小学校長 岡本忠興

昨年の四月からお世話になり、早一年が経ちます。この間、「地域の中で神出の子供たちは育っている」という思いを強く持つようになりました。特に、ふれあいのまちづくり協議会の皆様には、いろいろな教育活動の場でお世話になりました。春の神出町演芸大会では、六年生が学習の成果を発表させていただきました。夏まつりや七夕

まつりでは、子供たちの楽しむ姿が見られました。秋には、五年生が命の感動体験で人の誕生について学び、乳幼児と遊ぶことができました。また、神出町運動会や神出ウォークでは、地域の一員として参加し、神出の歴史と伝統を感じたことでしょう。神出町文化祭には、作品を展示していただきました。さらに冬の寒い中、かんでっ子ふれあいまつりでは、いろいろな食べ物や遊びに子供たちは心から楽しませていただきました。これだけの多彩な活動を行っていただき、参加した子供たちは、地域の方々の温かさに触れ、神出がより一層大好きになったことでしょう。学校としては、これからも地域行事への積極的な参加を呼び掛けていきたいと思えます。ふれまちの皆様方には、今後とも神出っ子の健やかな成長にご支援を賜りますよう、よろしく願います。この一年間、本当にありがとうございました。



演芸大会で神出音頭を踊る6年生



命の感動体験をする5年生

